



La Usal adjudica por 639.000 euros la instalación de las comunicaciones del edificio I+D+i

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Rectorado de la Universidad de Salamanca anunció ayer, con su correspondiente publicación en el Boletín Oficial del Estado, la formalización del contrato de suministro, instalación y configuración de los distintos elementos para las comunicaciones del edificio de investigación I+D+i, por un importe total de 639.576 euros a la empresa Informática y Comunicaciones Avanzadas S.L., según informó la agencia de noticias Ical.

Esta actuación se enmarca en el programa de infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2013-2015 para las Universidades Públicas de Castilla y León y está cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) y la propia Junta de Castilla y León.

La formalización del contrato se realizó mediante tramitación ordinaria, mientras que el procedimiento fue abierto y el presupuesto base de licitación ascendía a un total de 665.000 euros. La empresa adjudicataria fue la única que presentó una oferta y cumplía con todas las especificaciones exigidas.

El nuevo edificio multiusos I+D+i ha sido construido en la calle Espejo y albergará numerosos laboratorios y departamentos. Está previsto, previsiblemente, que el próximo mes de febrero Dragados entregue la obra a la Universidad.